

2021年3月26日

関係者各位

栗原紙材株式会社
代表取締役 栗原正雄

弊社における新型コロナウイルス感染者の発生について

平素より格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

3月26日に本社（東京都荒川区）に勤務する従業員の1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当該従業員は3月23日に医療機関を受診、PCR検査を受け、3月26日に陽性であると判定されました。

当社では、本件を受けて、新型コロナウイルスの感染拡大抑止に対応すべく、お客様、お取引先様ならびに従業員の安全確保を最優先に考え、所管保健所と連携を図り、本日時点で以下の対応を実施しております。

① 当該従業員の行動履歴の調査

→濃厚接触者は確認されませんでした。

② 事務所や共用部分の消毒（3月26日に実施済み）

③ 本社全従業員の抗原検査

→3月26日に結果が出た51名の中に陽性者は確認されませんでした。

本社での業務は、陰性確認された者のみで感染対策を徹底して通常通り行っております。

この度はお客様、地域の皆様、関係者の皆様にご心配をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。今後も関係者並びに全従業員の安全、安心を最優先とし、感染拡大防止に取り組んでまいります。

以上